# **Monthly Pickup Topics**

# 秋の叙勲 黄綬褒章を受章

### 宅地建物取引業界の発展に貢献

平成30年秋の叙勲で、松永幸久さん(杉水)が黄綬褒 章を受章しました。

34年間にわたり総合不動産業として事業を行い、常に 誠実・公正な取引と社会貢献を心がけ、業界の発展に努め たことが認められました。

平成28年熊本地震では(公社)全日本不動産協会熊本県 本部長として救援物資の手配をし、自らも被災地で陣頭指 揮を執るなどの活動も行っています。



大津町商工会長、大津町社会教育委員長としても活動 長年ご尽力いただき感謝します

### 糖尿病について知ろう!

### 【大津町健康シンポジウム〜第2回IDDMこども会議〜

昨年12月2日、発症の原因が不明である1型糖尿病へ の理解を深め、生活習慣などが原因で発症する2型糖尿 病の予防についての啓発を目的に、町と認定NPO法 人「日本IDDMネットワーク」が共同し、町生涯学習セン ターで健康シンポジウムを開催しました。

1型糖尿病の子どもの「毎日のインスリン注射は大変だ けど頑張ります」という発表に、家入町長は「町も2型糖尿 病を減らす取り組みを行っていきます」と返しました。





(敬称略)

専門医による講演、低カロリー弁当の試食なども行われ、 参加者は糖尿病に対する理解を深めていました

## 「おおづ図書館ゲーム部」活動開始

昨年11月25日、おおづ図書館で「図書館×ボードゲー ム」が開催されました。これは、おおづ図書館ゲーム部の 初めての活動として開催されたものです。

おおづ図書館ゲーム部は、ゲームや本を楽しみながら、 年齢や学校の違う人と交流しようと町内の学生と図書館 が協力して立ち上げました。子どもから大人まで楽しめ るさまざまなボードゲームなどを体験できるイベントや





イベント参加者はさまざまなゲームを通して交流を深めました

ビブリオバトルを年4回程度開催します。

イベントではゲーム部の学生たちが、ゲームのルール を説明。幅広い年代の人が参加し、初対面の人同士もゲー ムを通してすぐに打ち解け、会場は笑顔が溢れていました。

ゲーム部の大津高校1年の宮川はづきさんは「一度やっ てみるとゲームの楽しさがわかるはず。ぜひいろいろな 人に参加して、楽しさを感じてもらいたい」と話しました。

#### 、ボードゲームの貸し出しも行っています/



おおづ図書館では、公共図書館と して日本で初めてボードゲームの 貸し出しを始めたと言われていま す。ご家庭でも、ボードゲームを 楽しんでみてください。

※貸し出しは町内在住の人に限ります

#### ゲーム部員募集中 おおづ図書館 ☎096(294)8011

一緒にゲームをしませんか。 町内の小学5年生~高校3 年生まで入部できます。ま ずはイベントへの参加だけ でも気軽にご連絡ください (次回は3月開催予定)



## 多年にわたる功績に敬意を表して

#### 大津町自治功労者表彰

「平成30年度大津町自治功労者表彰式」が昨年12月 7日、大津町定例議会の冒頭で行われました。表彰式で は、家入町長から被表彰者の皆さんに表彰状が贈られた 後、被表彰者を代表して松坂孝さん(大津)が謝辞を述べ ました。被表彰者は次のとおりです

(消防関係の被表彰者は、「消防出初め式」で表彰を行い ます)。



表彰された皆さん これからもご活躍ください

### 自治功労者表彰被表彰者

□職員に準ずる人で8年以上勤続

●交诵指導員 濱松孝弘 古澤榮一

●行政区嘱託員 松坂孝府內清喜

●民生委員·児童委員 野口秀次 小野ケサネ 後藤辰豊 緒方洋子 坂本稔 山田まゆみ 嶋田千尋 宇野善昭 宇佐川房子 合志鉅美 太田昭子

●スポーツ推進委員 藤原房敏 髙濵博子

□一般職として20年以上勤続している町職員 野田静一 上田雅子

## おおづまち議会だよりが表彰

#### 第14回熊本県町村議会広報コンクール

2年に1度開催される、県内の町村議会が作成する議 会広報のコンクールで、おおづまち議会だよりが前回に 続き2度目の特選に選ばれました。

おおづまち議会だよりは、昨年5月発行の第83号か ら、より見やすく分かりやすい紙面を目指し、大幅なり ニューアルを実施。今回、紙面のインパクトや、議会だ よりの改善に向けた各種団体との意見交換記事の掲載な どが評価されました。



広報編集特別委員の皆さん。「もっともっと手にとってもらえる 議会だよりを目指し、今後も編集に力を注ぎます」と話しました。

### 町内企業、優秀な人材を求めて

#### 企業と学校との情報交換会

町の企業、72社からなる大津町企業連絡協議会の主 催による就職情報交換会が昨年11月22日に翔陽高校 で開催されました。

今年度は町内の企業25社と県内の高校など16校か ら約70人が出席。地元での就職の促進方法や、今後の 採用計画や求められる人材について、活発に意見交換が 行われました。



企業側と高校側に分かれ活発な意見を交換しました